

ELIODORO MATTE L.

Señor
Hernán Rodríguez W.
Gerente General
Empresas CMPC S.A.
Presente

Santiago, marzo 18 de 2016

De mi consideración,

Informo a Ud. que he tomado la decisión de no postular al cargo de director de Empresas CMPC S.A., en la elección que se llevará a efecto por la próxima Junta Ordinaria de Accionistas el 29 de abril de 2016. En consecuencia, a partir de esa fecha dejaré de ser su Presidente. Las razones de mi decisión son de carácter estrictamente personal. He ocupado cargos en esta empresa por 40 años, donde ingresé como Director en 1976. Posteriormente en 1981, asumí la Gerencia General por cinco años, para después volver al Directorio, primero como su Vicepresidente y luego, desde el año 2002, como Presidente.

Asimismo, pongo en su conocimiento, que el Grupo Controlador ha tomado la decisión de apoyar, en las instancias correspondientes, la designación como Director y Presidente de CMPC del señor Luis Felipe Gazitúa Achondo, destacado ejecutivo, de probada trayectoria en diversas empresas del grupo. Los demás miembros de la futura mesa, serán postulados de acuerdo con las regulaciones legales existentes.

Aprovecho esta oportunidad, para expresar mi enorme gratitud hacia todos los trabajadores de la empresa, quienes con su esfuerzo y lealtad han permitido que se produjera un impresionante desarrollo de sus negocios durante estos 40 años en que he formado parte de esta empresa. Además, como miembro del Grupo Controlador, les puedo asegurar que seguirán contando con mi colaboración en lo que requieran.

Lo saluda cordialmente,



Eliodoro Matte Larraín